
平成平成平成平成２６２６２６２６年度年度年度年度    第第第第２２２２回回回回    京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会定例会定例会定例会定例会    議事録議事録議事録議事録    

 

 

Ⅰ 開催日時   平成２６年５月９日（金） 午前１０時３０分から  

 

Ⅱ 開催場所   和知支所１階 小会議室 

 

Ⅲ 出席委員   大西弘二委員長  奥田健次委員長職務代理者  櫻井博規委員 

         藤本英子委員  藤田道子委員  朝子照夫委員（教育長） 

         ※ 欠席した委員 なし 

 

Ⅳ 出席説明者  中尾裕之教育次長（兼て学校教育課長） 大西義弘社会教育課長 

         上西貴幸学校教育課学校教育係長 

 

Ⅴ 傍聴者    なし 

 

【会議内容】 

 

１ 開 会（司会：教育次長） 

 

２ 教育委員長挨拶 

 

３ 前回定例会等議事録の承認について 

【委員長】 平成２６年度第１回定例会議事録の承認について諮る。 

【全委員】 特に意見等なし。 

【委員長】 承認する旨を告げる。 

 

４ 教育長近況報告 

 【委員長】 教育長に近況報告を求める。 

【教育長】 教育委員会関連行事等の近況報告を行う。 

 

 〈近況報告内容〉 

（１）第２３回ふるさと人形展について 

（２）平成２６年度京丹波町女性の会総会について 

（３）平成２６年度第１回京丹波町スポーツ推進委員会について 

（４）平成２６年度第１回公民館連絡協会について 

（５）平成２６年度第１回校園長会議について 



（６）当初館内教育長会議について 

（７）京丹波町体育協会理事会総会について 

（８）平成２６年度国際交流協会総会について 

（９）平成２６年度第１回社会教育委員会議について 

（10）京丹波町ホッケーフェスティバルについて 

（11）小中学校修学旅行日程について 

（12）今後の主な行事予定等について 

（13）最近の新聞記事による教育行政等に係る状況について 

 

５ 報告事項 

（１）ニュージーランド派遣生募集について 

【委員長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】ニュージーランド派遣生募集について説明した。 

【委員長】 何か質問はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

 

（２）社会教育課平成２６年度５月の行事予定等について 

【委員長】 事務局に説明を求める。 

【課 長】 平成２６年５月の社会教育関係事業等について説明した。 

【委員長】 何か質問はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

 

６ 協議事項 

（１）平成２６年度教育委員学校訪問について 

【委員長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】平成２６年度の教育委員学校訪問について、昨年度同様、幼稚園と全ての

小中学校を訪問する計画案としている。調整をお願いする。 

【委員長】 何か意見等はないか。 

【委員長】 新任校長の学校を日程的に優先させてはどうか。 

【教育次長】検討します。 

【委員長】 ３日間の候補日（７月４日（金）、９月５日（金）、１０月３日（金））につ

いては決定とし、訪問順等については各学校等と調整することとしてよろ

しいか。 

【全委員】 全員賛成。 

 

（２）京丹波町いじめ防止基本方針について 

【委員長】 事務局に説明を求める。 



【教育次長】いじめ防止対策推進法に基づく、京丹波町いじめ防止基本方針を策定した

いと考えている。次回、定例会に諮ることとして準備を進めているので、

資料の確認をお願いする。 

      関係条例については６月の町議会に上程する準備を進めている。 

【委員長】 何か意見等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

【委員長】 次回、定例会に諮ることになるので、各自で確認をお願いする。 

 

（３）次回定例会の開催について 

【教育次長】平成２６年度第３回定例会の日時について調整をお願いする。 

【委員長】 委員に意見を伺う。 

【委 員】 ６月６日（金）の午前９時３０分から和知支所としてはどうか。 

【全委員】 異議、意見等なし。 

【委員長】 平成２６年度第３回定例会は６月６日（金）の午前９時３０分から和知支

所で開催することとする。 

 

（４）その他 

   特になし。 

 

７ その他 

 【教育次長】全国学力学習状況調査結果について、市町村の判断により学校名等を公表

できるようになった。ご意見を伺いたい。 

【委員長】 委員に意見を伺う。 

【委 員】 公表されるところは、ホームページに掲載されたりするのか。 

【教育長】 教育の状況について説明責任はあるが、学校別の点数を公表すると点数だ

けが一人歩きしてしまう。学校には保護者への説明責任を果たすよう指示

している。 

 【委 員】 学校でどのような取り組みをしているかという部分が、点数ばかりが先行

して見えなくなってしまうので、公表を控えるほうがよいと思う。 

 【委 員】 学校自体が、ランク付けに意識がいってしまってはならないと思う。学校

での教育の手立てのための調査でないといけないと思う。 

 【教育次長】貴重なご意見をありがとうございました。 

 

８ 教育委員長職務代理者閉会宣言 

（午後０時２２分閉会）以上 



 

■ 委 員 長 

 

                                      

 

■ 委員長職務代理者 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

■ 教 育 長 

 

                                      

 

 

 

（調製者 教育次長 中尾 裕之） 


